

CODE ARTICLE: 1002920

MN50 - Potence pivotante à treuil POTEX

Potence pivotante à treuil POTEX, treuil de sauvetage intégré de 30 m

Honeywell

Présentation générale

Numéro de référence

1002920

Type de produit

Antichute

Gamme

Points d'Ancrage

Marque

Miller by Honeywell

Industrie

Télécommunications

Services Publics

Utilisation du produit

MN50 - Potence pivotante à treuil POTEX

Caractéristiques & Avantages

Caractéristique

Treuil de sauvetage de 30 m, pieds réglables pour s'adapter à la plupart des accès.

Avantage

Système de levage simple pivotant Accès facile aux espaces confinés.

Descriptif technique

Dimensions

Hauteur

Totalement déplié: Hauteur externe maximum 2,25m Hauteur au-dessous du mousqueton à vis: 2,1m. Totalement replié: Hauteur externe minimum 2,05m Hauteur au-dessous du mousqueton à vis: 1,9m.

Longueur

Totalement déplié: 1,3m. Totalement replié: 1,3m.

Largeur

Totalement déplié: Largeur externe maximum 1,3m Largeur entre les pieds: 1,11m. Totalement replié: Largeur externe minimum 1m Largeur entre les pieds: 0,81m.

Performances

Charge maximum d'utilisation

165 kg

Charge de service maximale de sécurité

> 10 KN

Poids (kg)

40 kg

Température d'utilisation

-30°C à +50°C

Informations complémentaires

Matériau: aluminium Vérin: acier galvanisé Treuil: acier galvanisé Câble: 30 mètres - Ø 4,8mm en acier galvanisé Longueur totale du câble: 395mm

Certifications

EPI catégorie CE

.3

Assurance qualité

ISO 9001 / 2000

Numéro de certificat CE

0333 AFAQ/CTH

Attestation CE

EC Attestation

Numéro d'attestation

0082/042/160/11/98/0308 EXT N° 02/11/98

Informations complémentaires

Manuel d'utilisation

NT90005150 IND G

Fiche d'informations sur l'utilisateur

Manuel d'utilisation

Conditionnement

Code EAN

7312559871899

© Honeywell International Inc.



APAVE Iyonnaise

Association Lyonnaise de Propriétaires d'Appareils à Vapeur et Electriques (A.L.P.A.V.E.) Association sans but lucratif - Siret 775 644 552 00017 - APE 743 B

177, route de Sain-Bel - B.P. 3 - 69811 TASSIN CEDEX - Tél. 04 72 32 52 52 - Fax 04 72 32 52 00

Organisme habilité par arrêté des ministères chargés du travail et de l'agriculture, en date du 24 décembre 1996, identifié sous le numéro 0082

(publié au JOCE du 23 juillet 1994)

Authorized by the decree of the French Ministry of labour, employment, and professionnal training, of 24th of december 1996 and identified under number 0082 (published the 23th of july 1994 in the official journal of the E.C.)

En exécution de la directive 89/686/CEE du 21 décembre 1989 modifiée concernant le rapprochement des législations des états membres relatives aux équipements de protection individuelle et des dispositions pertinentes du code du travail, portant transposition de cette directive en droit français, l'APAVE Lyonnaise attribue l'

In enforcement of amended directive 89/686/EEC of 21th of december 1989 on the approximation of the laws of the Members States relating to personal protective equipment and in enforcement of relevant requirements of the french labour code, providing for the transcription of this directive into French regulations, APAVE Lyonnaise awards the

EXTENSION DE L'ATTESTATION D'EXAMEN CE DE TYPE

(EC Type - Examination certificate extension) N° 0082/042/160/11/98/0308 EXT N°02/11/98

Directive 89/686/CEE modifiée

A l'équipement suivant : To the following equipment

Type d'équipement : Dispositif d'ancrage - Classe B Category of equipment: Anchor device - Class B

Marque commerciale : MILLER dalloz safety #: 9879MN50 PIVOTING UNI-HOIST SYSTEM Trademark

Référence : 79MN50 Reference

Description

Demandeur : Monsieur Pascal LARA

Fabricant: KOMET SA - 35-37 rue de la Bidauderie - 18100 VIERZON Cedex - France

Mise sur le marché : MILLER - 35-37 rue de la Bidauderie - 18100 VIERZON Cedex - France

> Description : Dispositif d'ancrage provisoire transportable. Potence pivotante fixée sur socle en forme de H réglable en largeur et en hauteur. Dispositif constitué de tubes en aluminium 6060, avec un point d'ancrage et possibilité d'adapter un treuil. Hauteur disponible sous le trou destiné à l'accrochage du système d'arrêt des chutes : 1.45 m (description détaillée dans le rapport d'examen CE de type 98.6.0078).

Transportable temporary anchorage device. Rivolving gallows fixed on H-shapped pedestal, width and heigth adjustable. Aluminium 6060 broaching tool device, with an anchorage point and possibility to fit a winch. Available height under the hole to set something aside for hanging the fall arrest system: 1.45m (detailed description in EC type examination report 98.6.0078).

Référentiel technique utilisé : NF EN 795 de septembre 1996. Technical referential in use

Le modèle objet de cette extension diffère du modèle de référence sur les points suivants :

The type covered by this extension is different from the reference model as regards the following point Marque commerciale (modèle de base : KOMET POTEX A TREUIL Lg : 30M SOCLE EXTENSIBLE A VERINS)

> Référence (modèle de base : 798120)

Mise sur le marché (modèle de base : KOMET SA)

Ces modifications ne remettent pas en cause la conformité aux exigences essentielles qui ont été prises en compte pour l'attestation d'examen CE de type délivrée au modèle de base

These changes do not question the conformity with the essential requirements taken into account to award the EC type examination certificate.

Date: le 30 novembre 1998

Document authentifié par tampon sec Document certified by dry stamp

Le Responsable de Groupe du Laboratoire d'Essais Mécaniques Group Manager of the Mechanical Testing Center

Vincent MAILLOCHEAU

NOTA. Toute modification apportée au matériel neuf objet de la présente extension de l'attestation d'examen CE de type doit être portée à la connaissance de l'organisme habilité en application de l'article R233-62 du code du travail, ainsi que toute modification des informations contenues dans le dossier technique sur la base duquel l'extension d'examen CE de type à été délivrée (changement de lieu, changement de raison sociale du fabricant, extrait de certificat d'assurance qualité ...)

CE de type à été délivrée (changement de lieu, changement de raison sociale du fabricant, extrait de certificat d'assurance qualité ...)

Any modification brought about a new equipement covered by this EC type - examination extension must be notified to the body in enforcement of article R233-62 of French labour code, as well as any modification of the labour code. The labour code is a labour code of the la



Déclaration de conformité CE

Le fabricant ou le fournisseur agissant en qualité de représentant légal au sein de la Communauté européenne:

Honeywell Safety Products Europe

<u>Déclare que l'Équipement de Protection Individuelle décrit ci-dessous est conforme aux dispositions de la Directive européenne 89/686/CEE:</u>

Désignation: MN50 - Potence pivotante à treuil POTEX

Référence: 1002920 Norme(s): EN795(b)

Cet EPI fait l'objet du certificat d'examen CE ci-dessous, n °:

0333 AFAQ/CTH

Délivré par:

Fait en Vierzon, le 07/11/2019 <u>Par</u>: Valérie Cambourieu

Division: Antichute

ZI Paris Nord II 33, rue des Vanesses BP 50288 95958 Roissy CDG France Tel: +33 (0) 49 90 79 79 Fax: +33 (0)1 49 90 79 80

www.honeywellsafety.com